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При активном участии Щебеткова Сергея Александровича на территории его округа
рядом с домом №5 по Урожайной улице появилась детская площадка. В её
торжественном открытии принял участие заместитель главы города Смоленска Сергей
ЩЕБЕТКОВ.

  

Ребята пришли на открытие с родителями и друзьями. Их ожидала весёлая
развлекательная программа, конкурсы и подарки. Никто не ушёл с праздника без
улыбки.
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      - Фраза «всё лучшее - детям» не должна устареть никогда, - уверен Сергей Щебетков. -Дети - это самое дорогое не только для родителей, но и для всей страны. Именно от нихзависит будущее. Им решать, какой будет Россия, станет она ещё сильнее, придёт кпроцветанию или скатится вниз. Но пока нынешние дети не подросли, именно от нас,взрослых людей, зависит, какими они будут. Мы должны вырастить активных, честных,порядочных людей. Если ребёнок с детства видит вокруг себя грязь, спотыкается наплохих тротуарах, если ему негде играть, это повлияет на всю его дальнейшую судьбу.Мы должны сделать всё, чтобы дети Смоленска росли в чистом, красивом городе. Чтобыони выходили из дома и играли на красивых детских площадках, дышали свежимвоздухом, общались со сверстниками. Помимо всего прочего, такая площадка - это ещёи отличная возможность развиваться физически. Не зря во дворах всегдаустанавливали турники и лестницы. Любовь к активному образу жизни нужно прививатьс детства. Мы будем делать всё возможное, чтобы детских площадок в Смоленскепоявлялось всё больше.  
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  МНЕНИЯ ЖИТЕЛЕЙ  - Раньше мы вообще не знали, кто наш депутат. В нашем отдалённом уголке городапредставители власти просто не появлялись. Мы очень благодарны за внимание,которое нам уделяет наш депутат Сергей Щебетков. С тех пор, как он представляетнаши интересы, многое стало меняться в лучшую сторону. Один из ярких примеров -новая детская площадка. Возможно, для тех, кто живёт в центре города, это самособой разумеющееся. Мы же, в свою очередь, даже не рассчитывали, что такаяплощадка будет и у нас. Теперь появилась надежда на то, что и остальные проблемыможно решить, а их тоже немало. Сергей Щебетков - неравнодушный человек, онслышит людей и старается им помочь. Когда у власти такие люди, можно надеяться нато, что тебе помогут, на то, что жить в Смоленске со временем станет комфортно иприятно.  Детская площадка пришлась по душе всем. Детишки с удовольствием играют здесь. Имнравится всё новое и красивое. Дети зачастую лучше нас, взрослых, чувствуют заботу осебе, даже если пока и не задумываются об том. Мы же, родители, радуемся, что нашидети теперь не висят на старых поломанных турниках, не сидят на грязныхразвалившихся скамейках, а вовсю катаются с горок. Они стали меньше временипроводить у телевизора, больше бывают на улице. Площадка уже стала местом дляобщения и знакомств не только для детей, но и для родителей, бабушек и дедушек. Такчто для нас детская площадка - это не просто кусок железа. Нет ничего приятнее дляродителей, чем видеть своего ребёнка довольным. Мы благодарны своему депутатуСергею Щебеткову за то, что наши дети лишний раз улыбнулись!  СИРЕНИНА Елена Вячеславовна   
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